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                     １０番  泉 谷 赳 馬  議員 
 

１．公共施設等の管理、運営の方針について 

（１）文化交流館「カダーレ」について 

  ① 不具合箇所の修繕をどのように計画しているのか 

 

 

  ② 可動席のメンテナンスを実施すべきではないか、不具合時の損害賠償責任は 

 

 

  ③ 施設屋内の蛍光灯のＬＥＤ化をどのように計画しているのか 

 

 

（２）修繕が必要な箇所について、指定管理者との協議は適宜行われているのか 

 

 

（３）東由利道の駅周辺施設について 

  ① 指定管理者の応募がなかった要因をどう考えているか 

 

 

  ② 直営での運営を続けていく方針なのか 

 

 

  ③ コスト削減に向けた工夫や研究が必要ではないか 

 

 

２．由利橋について 

（１）今般のボルト落下事故について 

  ① 近隣住民への個別説明は十分であったか 

 

 

  ② もう少し早く復旧できなかったのか、復旧プロセスの事後検証は 
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  ③ ボルト落下事故の責任はどこにあるのか、瑕疵はないのか 

 

 

  ④ 今後の管理計画は 

 

 

（２）観光面での最近の活用、今後の活用は 

 

 

３．放課後児童クラブ（学童クラブ）について 

（１）本荘東小学校区の学童クラブ設置場所について 

  ① 土地購入や設計段階で、校舎内や敷地内に学童クラブスペースを確保できな

かったのか 

 

 

② 特別教室等の一時的な活用（タイムシェア）はできないのか 

 

 

③ 本荘東小学校・本荘東中学校との分散設置はできないのか 

 

 

④ 今後の児童数減少により、校内に学童クラブを移設する可能性はあるのか 

 

 

（２）学習センター利用者及び保護者への説明会が遅くなった理由は何か 

 

 

（３）校舎内に設置している学童クラブの利用児童には、どのような配慮をしているのか 

 

 

４．組織のあり方について 

（１）最近の当局の対応は、真に開かれた市政を推進する「オープン」と言えるのか 

 

 

（２）職員同士の連携や信頼関係の構築等、組織力をさらに強化すべきではないか 
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（３）早期退職する職員が増えている要因は何か、どの年代や理由が多いのか 

 

 

（４）外部ハラスメントから職員を守る対応方針の策定が必要ではないか 


